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VERBALE N. 26 
SEDUTA DEL 13 MAGGIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno), il giorno 13 (tredici) del mese di maggio,
la Commissione Ottava è convocata, attraverso la modalità telematica,  a
norma di quanto previsto dalla Legge n. 27 del 24 aprile 2020,  alle ore
16,00 per trattare il seguente ordine dei lavori:

 Comunicazioni della Presidente;
 Approvazione verbale precedente seduta;
 Bando Paesaggi Comuni incontro con la vicesindaca Alessia Bettini,

la Presidente del Quartiere 3 Serena Perini e con i Rappresentanti
delle Associazioni vincitrici del Bando per approfondire il tema della
partecipazione;

 Varie ed eventuali.

Alle ore 16,00  è presente telematicamente la consigliera Alessandra,
Innocenti.
Alle  ore  16,02  sono  presenti  telematicamente  le  consigliere  Michela
Monaco,  Patrizia  Bonanni,  e  i  consiglieri  Renzo  Pampaloni  e  Andrea
Asciuti. 
Alle  ore  16,04  sono  presenti  telematicamente  la  consigliera  Mimma
Dardano il consigliere Roberto De Blasi.
Alle  ore  16,05 è  presente  telematicamente  il  consigliere  Massimiliano
Piccioli.

La Presidente Alessandra Innocenti della Ottava Commissione, in qualità
di Teams manager, accerta la presenza tramite appello delle consigliere
e dei consiglieri:
CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Alessandra Innocenti
Vicepresidente Michela Monaco
Componente Andrea Asciuti
Componente Patrizia Bonanni
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Componente Mimma Dardano
Componente Roberto De Blasi
Componente Renzo Pampaloni
Componente Massimiliano Piccioli
ed apre la seduta  alle ore 16,05.

Per la  segreteria  della  Commissione 8 è  presente  telematicamente la
sig.ra Paola Sgherri e Vieri Gaddi per la diretta streaming.

Sono  presenti  inoltre  la  consigliera  Letizia  Perini,  la  Presidente  del
Quartiere Serena Perini,  il  Rappresentante dell’Associazione Amici della
Terra  Firenze  Sergio  Gatteschi,  il  Rappresentante  dell’Associazione
FIRENZEFREERIDECAMP  ASD  Stefano  Baroncelli  il  Rappresentante
dell’Associazione  La  Scatola  Giulia  Viciani  e  il  Rappresentante  del
Comitato Insieme per Gavinana Ilario Poggesi

Alle  ore  16,07  è  presente  telematicamente  il  consigliere  Emanuele
Cocollini.

La Presidente  Innocenti  dopo la  lettura dell’ordine del  giorno saluta  i
presenti e ringrazia il personale dell’Amministrazione. Comunica che la
Vicesindaca Alessia Bettini ha un impegno istituzionali per cui non potrà
partecipare. Dichiara che nella seduta odierna saranno auditi oltre alla
Presidente del Quartiere 3 Serenza Perini anche le Associazioni vincitrice
del  Bando  Paesaggi  Comuni.  Ritiene  che  la  cittadinanza  attiva  sia
fondamentale per la società e la partecipazione dei cittadini al recupero e
mantenimento dei beni comuni è la forma più nobile della partecipazione.
Conclude Comunicando che è visibile in chat il verbale della seduta del
6/05/2021 e che sarà dato per approvato a fine seduta se non ci saranno
obiezioni da parte dei presenti.

La Presidente del Quartiere 3 Serena Perini ringrazia la Fondazione Cassa
di Risparmio che ha finanziato il Bando Paesaggi Comuni. Il Quartiere ha
fatto una attenta analisi dei bisogni dei propri cittadini e sui progetti di
recupero.

Ringrazia tutte le Associazioni che hanno vinto il Bando Paesaggi Comuni
perché  hanno  apportato  miglioramenti  o  proposto  attività  che  hanno
migliorato  la  vita  dei  cittadini  coinvolgendo  anche  i  giovani  come ad
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esempio  ha  fatto  l’Associazione  La  Scatola  che  durante  la  pandemia
hanno sofferto molto.

La Presidente Innocenti evidenzia che si è svolto pochi giorni fa l’incontro
del  Percorso  Firenze  Respira  al  Parco  dell’Albereta   Anconella  ed  ha
constato quanto sia importante quest’area verde e l’impegno dei cittadini
per la manutenzione del parco. Grazie a questi percorsi si è promossa la
cittadinanza attiva.

Giulia  Viciani  della  Associazione  La  Scatola  illustra  la  storia
dell’Associazione  che  coinvolge  ragazzi  dai  14  ai  18  anni.  L’intento
dell’Associazione è quella di fare partecipare le nuove generazioni nella
crescita culturale del territorio e di renderli attivi nella gestione dei beni
comuni. Per il progetto l’Associazione aveva chiesto 50.000€ ma con il
Bando hanno avuto solo 25.000€. Il Progetto presentato  “ GIOVANI CON
LE  ROTELLE  A  POSTO”  uno  skatepark  per  il  Galluzzo,  si  propone  la
riqualificazione dell’area dell’ex bocciofila posta nei giardini di viale Tanini
al  Galluzzo  e  la  gestione  di  uno  spazio  per  giovani  dove  è  possibile
ascoltare e fare musica oltre alla gestione di un pub.

La  Presidente  Innocenti  ringrazia  Giulia  Viciani  e  ritiene  che  questo
progetto sia molto importante perché si rivolge ai giovani ed è fatto da
giovani che saranno impegnati in prima persona nella gestione di questi
spazi. Conclude passando la parola a Sergio  Gatteschi dell’Associazione
Amici della Terra Firenze.

Sergio  Gatteschi  illustra  il  progetto  che  ha  come  obiettivo  quello  di
promuovere  la  partecipazione  attiva  dei  residenti  e  dei  loro  amici  a
quattro zampe nella cura e nella gestione sostenibile del Giardino di Via
Unione  Sovietica,  anche  grazie  a  miglioramenti  strutturali  e  al
potenziamento  delle  attrezzature  che  genereranno  effetti  duraturi  nel
corso  degli  anni.  Dichiara  che  faranno  anche  un  gazebo  all’Anconella
dove  porteranno  l’acqua  e  faranno  iniziative  a  carattere  sociale  per
migliorare la convivenza fra coloro che usufruiscono del parco con i cani
e le altre persone per migliorare la comunicazione e riuscire a costruire
un dialogo proficuo.

La  Presidente  ringrazia  Sergio  Gatteschi  e  passa  la  parola  a  Stefano
Baroncelli  dell’Associazione FIRENZEFREERIDECAMP ASD.
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Stefano  Baroncelli   illustra  Il  progetto  che  prevede  la  valorizzazione
dell’area  verde,  compresa  nel  Parco  Albereta-Anconella  a  ridosso  del
percorso ciclopedonale in riva all’Arno, mediante la realizzazione di un
luogo di aggregazione per bambini e ragazzi finalizzato all’esercitazione e
all’educazione  all’utilizzo  della  bicicletta.  Questo  attività  si  rivolge  ai
ragazzi  di  12/13  anni  che  sono  rimasti  fuori  dall’attività  sportive
agonistiche e insegna oltre ad andare in bicicletta anche il codice della
Strada. Evidenzia che nel progetto c’era la volontà di recuperare la casa
dell’Anconella ma la spesa era eccessiva e quindi non si proceduto con
un  altro  di  progetto  per  permettere  un  magazzino  dove  tenere  le
biciclette.  Si  è  deciso  di  andare  per  gradi  e  quindi  al  momento  è
importante avere un’area sicura dove potere svolgere questa attività.

La  Presidente  Innocenti  ringrazia  Stefano  Baroncelli  e  ritiene  che  la
pandemia ha fatto riscoprire alcune attività all’aperto e in particolare la
mobilità  ciclabile.  Ritiene  che  sia  un  atto  virtuoso  anche  per  il
coinvolgimento dei ragazzi.

La consigliera Michela Monaco si disconnette alle ore 16,37

Ilario  Poggesi  illustra  il  progetto  che intente  focalizzarsi  sul  recupero
parziale e la riqualificazione del declivio boscoso della collina di Sorgane
nella  parte  terminale  prospiciente  il  piazzale  da  cui  nasce  il  viale
Benedetto  Croce.  Dichiara  inoltre  che  sonno  in  contatto  on  l’Unione
Ciechi per organizzare dei percorsi tattili.

La  Presidente  Innocenti  ringrazia  Ilario  Poggesi  e  ritiene  che  questo
progetto sia molto interessante perché va oltre il  recupero di  un’area
verde molto importante per il quartiere e include anche l’attenzione ai
disabili.

Bonanni ringrazia la Presidente Innocenti per l’organizzazione di questa
seduta e ringrazia la Presidente Perini e tutte le Associazioni per il loro
lavoro  ed  impegno.  Ritiene  che  questo  tipo  di  partecipazione  sia  da
lodare e infonde fiducia nel futuro.

Cocollini non ritiene una priorità la creazione di uno skatepark ritiene che
sarebbe stato più opportuno fare altre scelte. Tuttavia ritiene valida l
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collaborazione  tra  privati  e  cittadini  per  i  beni  comuni.  Ringrazia  la
Fondazione Cassa di risparmio che ha reso possibile la realizzazione di
questi progetti.

La  Presidente  Innocenti  ritiene  che  tutti  i  progetti  illustrati  sono
interessanti e meritevoli compreso quello relativo alla realizzazione dello
skatepark. E’ un progetto più ampio che coinvolge i ragazzi in  attività
diverse e sviluppa il senso della cittadinanza attiva. 

De Blasi ringrazia la Presidente Innocenti per avere organizzato questa
seduta. Il  Movimento 5 Stelle a cui  appartiene è molto propenso alla
cittadinanza attiva e a tutte le forme e azioni che la stimolano. Ritiene
che siano molto importanti anche tutti i progetti relativi al recupero delle
aree  verdi  e  al  progetto  dell’Associazione  La  Scatola  che  coinvolge  i
giovani.

Il consigliere Emanuele Cocollini si disconnette alla ore 16,56.

Perini ritiene che tutti questi progetti siano lodevoli e grazie a tutte le
sinergie presenti sul territorio è stato possibile mettere in campo questi
progetti. Questi progetti mirano non solo al recupero delle aree verdi ma
sviluppare l senso di comunità ed appartenenza anche fra i più giovani.
Per cui ritiene che sia molto importante che i giovani che sono il futuro
abbiano presentato un progetto e siano coinvolti nella gestione dei beni
comuni.

Il consigliere Reno Pampaloni si disconnette alla ore 17,02.

La Presidente Innocenti ringrazia la Presidente del Quartiere 3 Serena e i
partecipanti  delle  Associazioni  vincitrici  del  Bando  Paesaggi  Comuni.
Dichiara che non appena sarà possibile la Commissione andrà a vedere la
realizzazione dei progetti

La Presidente Innocenti  chiede ai presenti  se hanno preso visione del
verbale della seduta del 6/05/2021 e se hanno delle obiezioni.

Nessuno dei presenti ha delle obiezioni.

La  Presidente  Innocenti  dichiara  che  il  verbale  della  seduta   del
6/05/2021 è approvato da tutti i presenti e procede con l’appello finale.

Sono presenti le e i consiglieri:
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Presidente Alessandra Innocenti
Componente Andrea Asciuti
Componente Patrizia Bonanni
Componente Mimma Dardano
Componente Roberto De Blasi
Componente Massimiliano Piccioli

La Presidente Innocenti dichiara  chiusa la seduta alle ore 17,20.

Alla seduta hanno partecipato le e i consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI
Presidente Alessandra Innocenti
Vicepresidente Michela Monaco
Componente Andrea Asciuti
Componente Patrizia Bonanni
Componente Emanuele Cocollini
Componente Mimma Dardano
Componente Roberto De Blasi
Componente Renzo Pampaloni
Componente Massimiliano Piccioli

La Segretaria   La Presidente
Paola Sgherri Alessandra Innocenti

Verbale letto ed approvato nella seduta del 27/05/2021
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